

MST Legal Compliance & Corporate Social Responsibility (CSR)

Als mittelständisches Unternehmen ist es uns ein zentrales Anliegen, nicht nur gesetzeskonform zu handeln, sondern auch unsere gesellschaftliche Verantwortung aktiv wahrzunehmen. Mit möchten Ihnen als unseren Geschäftspartner einen Überblick über unsere rechtlichen und ethischen Selbstverpflichtungen geben.

Legal Compliance – Unser rechtliches Selbstverständnis

Wir versichern, dass die MST Group alle für uns relevanten Gesetze, Verordnungen und Richtlinien einhält. Dazu gehören insbesondere:

- **Handels- und Steuerrecht:** Ordnungsgemäße Buchführung und fristgerechte steuerliche Meldungen gemäß HGB und AO.
- **Datenschutz:** Umsetzung der DSGVO (inkl. technisch-organisatorischer Maßnahmen, Mitarbeiter-Schulungen, Datenschutzbeauftragter bei Bedarf).
- **Arbeitsrecht:** Faire Arbeitsbedingungen, Gleichbehandlung, Einhaltung von Arbeitszeitgesetzen, Schutz der Mitarbeiterrechte.
- **Produktsicherheit & Verbraucherschutz** (sofern zutreffend): Sorgfältige Prüfung und Dokumentation zur Einhaltung von Sicherheits- und Qualitätsstandards.
- **Lieferkettensorgfaltspflicht** (sofern anwendbar): Grundsätze zur Wahrung von Menschenrechten und Umweltstandards entlang unserer Lieferkette.
- **Transparenz & Antikorruption:** Keine Toleranz gegenüber Korruption, Bestechung oder unlauteren Geschäftspraktiken.

Corporate Social Responsibility (CSR) – Verantwortung leben

Ökologische Verantwortung

- Ressourcenschonendes Arbeiten durch Digitalisierung und Energieeffizienz
- Nachhaltige Lieferantenbeziehungen (wo möglich: regionale Anbieter, nachhaltige Produkte)
- Mülltrennung, Vermeidung von Einwegmaterialien, CO₂-sparender Versand

Soziale Verantwortung

- Faire Vergütung und respektvoller Umgang mit allen Mitarbeitenden
- Förderung von Diversität und Inklusion
- Flexible Arbeitsmodelle zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf
- Engagement im lokalen Umfeld (z. B. Spenden, Bildungspartnerschaften)

As a medium-sized company, it is important to us not only to act in accordance with the law, but also to actively assume our social responsibility. We would like to give you, our business partners, an overview of our legal and ethical commitments.

Legal Compliance - Our legal self-image

We ensure that the MST Group complies with all relevant laws, regulations and guideline:

- **Commercial and tax law:** Proper accounting and timely tax reporting in accordance with HGB and AO.
- **Data protection:** Implementation of the GDPR (incl. technical and organizational measures, employee training, data protection officer if required)
- **Labor law:** Fair working conditions, equal treatment, compliance with working time laws, protection of employee rights.
- **Product safety & consumer protection (where applicable):** Careful testing and documentation to ensure compliance with safety and quality standards.
- **Supply chain due diligence (if applicable):** Principles to uphold human rights and environmental standards along our supply chain.
- **Transparency & anti-corruption:** No tolerance for corruption, bribery or unfair business practices.

Corporate Social Responsibility (CSR) – Living responsibility

Ecological responsibility

- Resource-conserving work through digitalization and energy efficiency
- Sustainable supplier relationships (where possible: regional suppliers, sustainable products)
- Waste separation, avoidance of disposable materials, CO₂-saving shipping

Social responsibility

- Fair remuneration and respectful treatment of all employees
- Promotion of diversity and inclusion
- Flexible working models for balancing work and family life
- Commitment to the local community (e.g. donations, educational partnerships)

Revision 00 / 19.06.2025

MST Legal Compliance & Corporate Social Responsibility (CSR)

Gesellschaftliche Integrität

- Ethisches Handeln in allen Geschäftsbeziehungen
- Unterstützung von Transparenz und Verantwortung in der Wirtschaft
- Vermeidung geschäftlicher Beziehungen mit Unternehmen, die gegen Menschenrechte oder Umweltstandards verstoßen

Verhaltenskodex & Schulung

Unsere Mitarbeitenden werden regelmäßig über rechtliche und ethische Standards informiert. Ein interner Verhaltenskodex regelt u. a.:

- Informationssicherheit und Datenschutz
- Anti-Diskriminierung
- Umgang mit Interessenkonflikten
- Meldewege bei Fehlverhalten (Whistleblower-Schutz)

Social integrity

- Ethical conduct in all business relationships
- Supporting transparency and responsibility in business
- Avoiding business relationships with companies that violate human rights or environmental standards

Code of conduct & training

Our employees are regularly informed about legal and ethical standards An internal code of conduct regulates, among other things:

- Information security and data protection
- Anti-discrimination
- Dealing with conflicts of interest
- Reporting channels in the event of misconduct (whistleblower protection)